

Zukunft gestalten, Erfahrung wertschätzen

Katholischer Kita-Verbund Haag ehrt Mitarbeitende für Ausbildungsabschlüsse – Brigitte Heidinger nach sechs Jahren verabschiedet

Zum Ende des Kita-Jahres 2024/2025 blickt der Katholische Kita-Verbund Haag auf mehrere erfolgreiche Qualifizierungen seiner Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zurück. Insgesamt neun Fachkräfte aus den katholischen Kindertagesstätten in Haag, Kirchdorf und Rechtmehring haben in den zurückliegenden Monaten entweder ihre Ausbildung abgeschlossen, ein Vorpraktikum (SEJ) beendet oder eine zusätzliche Qualifikation erworben.

Im Katholischen Haus für Kinder Arche Noah in Haag erlangte die Kita-Leiterin Petra Wenhardt die Zusatzqualifikation „FamilienTeam-Trainerin“. Natalia Blazewicz konnte ihre Ausbildung erfolgreich mit dem Titel „staatlich anerkannte Erzieherin“ abschließen. Veronika Greimel beendete das zweite Modul der Ausbildung zur Assistentkraft, und Aleksandra Zitt schloss die Ausbildung zur Kinderpflegerin ab.

In der Katholischen Kindertagesstätte Mariä Himmelfahrt Kirchdorf hat Veronika Fink das Sozialpädagogische Einführungsjahr (SEJ) erfolgreich durchlaufen.

Gleich fünf Teammitglieder des Katholischen Kinderhauses St. Korbinian Rechtmehring freuen sich über neue berufliche Etappen. Kita-Leiterin Veronika Fluhrer absolvierte eine Qualifizierung zur Systemischen Beraterin und Coachin. Zudem erwarb sie eine weitere Zusatzqualifikation Geistliche Begleitung. Adrian Mayr, Leonie Wagner und Theresa Zacherl schlossen das SEJ erfolgreich ab, und Elisabeth Theuschl wurde als staatlich anerkannte Erzieherin bestätigt.

„Sämtliche Fort- und Weiterbildungen tragen wesentlich zur Qualität der pädagogischen Arbeit im Katholischen Kita-Verbund Haag bei und stärken langfristig die Bildungsarbeit in den Einrichtungen“, freut sich Sabine Materna, die den Verbund leitet.

Verabschiedung mit großem Dank

Im Rahmen einer kleinen Feier wurde Brigitte Heidinger verabschiedet. Die Buchhalterin war sechs Jahre lang für den Katholischen Kita-Verbund Haag tätig. „Mit viel Umsicht, großer Verlässlichkeit und stetigem Engagement kümmerte sich Frau Heidinger um die buchhalterischen Belange des Trägers“, berichtet Sabine Materna. „Nun reduziert sie ihre Arbeitszeit zugunsten privater Aufgaben geht schrittweise in den wohlverdienten Ruhestand über“, so die Verwaltungsleiterin.

Ihrer zweiten beruflichen Station bleibt Brigitte Heidinger noch eine Weile erhalten: Als Pfarrsekretärin in Maitenbeth wird sie die Pfarrei weiter unterstützen. Der Katholische Kita-Verbund Haag dankt Frau Heidinger herzlich für die wertvolle Zusammenarbeit und wünscht ihr für den neuen Lebensabschnitt alles Gute.